

Gemeinderatswahlen Oberentfelden 2025

Einladung zur öffentlichen Polit-Diskussion

Die Gemeinde im Fokus – Ihre Meinung zählt!



Die Herausforderungen unserer Gemeinde sind vielfältig: Finanzen, Verkehr, Wohnraum, Soziales, Energie, Nachhaltigkeit und viele mehr.

Wie wollen die Kandidierenden für den Gemeinderat diese Aufgaben angehen? Informieren Sie sich aus erster Hand am

Freitag, 5. September 2025, 19.00 Uhr

Reformiertes Kirchgemeindehaus, Bahnhofstrasse 7, Oberentfelden



Herausforderungen an die Gemeindepolitik

Einführungsreferat durch **Patrick Gosteli**,
Präsident der Gemeindeammänner-Vereinigung
des Kantons Aargau

Podiumsdiskussion mit den Gemeinderatskandidierenden

geleitet von **Mathias Küng**,
früherer Politikchef Aargauer Zeitung



**Nutzen Sie die Gelegenheit, sich ein eigenes Bild zu den
Kandidierenden zu machen.**

Yvette Körber, Gemeindeammann, bisher (SVP)

Hans-Peter Widmer, bisher (FDP)

Kevin Friker, bisher (SVP)

Hans Schibli, bisher (FDP)

Dr. med. Reto J.D. Keller, neu (IG PRO Oberentfelden)

Maurin Padrutt, neu (parteilos)

Vasco Rohr, neu (SP)

Hansjürg Tschannen, neu (Die Mitte)

**Die Ortsparteien freuen sich auf Ihren Besuch. Im Anschluss an
die Podiumsdiskussion sind alle herzlich zum Apéro eingeladen.**



Die Mitte
Aarau Regio



FDP
Die Liberalen

